
CHE COSA INTENDE FARE L’ITALIA? 
 
Abbiamo chiesto a Debora un suo pensiero sul Messaggio che la Santissima Vergine 

dell’Eucaristia ha dato all’Italia ed al mondo intero. Questa la sua riflessione: 
“La Vergine Maria è la Rivelazione del piano e della Volontà che vuole attuare nella storia 

dell’uomo. La Chiesa, tutta quella Chiesa che si identifica come tale, deve considerare con 
grande libertà e spontaneamente quelle parole che possono giungere come dei grossi moniti 

che, nonostante tali, sono sempre rispettosi della scelta dell’individuo. Il Santo Padre e gran 
parte del clero, compreso i missionari che sono ai confini del mondo, sono l’immagine del Dio 
Invisibile che opera attraverso “la coerenza dei Suoi servi”.  
Sono certa che la loro insuperabile dignità lasci sognare quel Dio d’Amore che in loro, e per 
mezzo di loro, progetta immensi disegni che non meritano di essere delusi.  
 

“… Da tempo ti ho affidato l’Italia perché molti e grossi castighi sono diretti verso il tuo Paese 
a causa dell’incoerenza di sacerdoti e anime religiose …”(7.11.2000) 

 

Nessuno deve offendersi, ma avere presente la situazione delle insicurezze e delle debolezze di 

tutte quelle creature che attendono la direzione, la forza, il cambiamento nella vita da quegli 

uomini nei quali Gesù si è identificato pienamente.  

 

“… Vengo a te, figlia dell’Italia, perché Dio attraverso il “Sud” ritenuto dalla Sua Volontà Divina il luogo che coincide con l’esclusione e 
l’ingiustizia, possa essere ascoltato ed obbedito!”(7.11.2000) 

 

La Madonna non ci nasconde che il Sud (ed io vorrei aggiungere il sud del mondo) contiene quegli emarginati, quelle classi oppresse che al 

contrario attirano l’interesse di Dio, che dai loro sobborghi fa emergere una proclamazione di diritti fondamentali della persona, in maniera 

tutta singolare. 

Il Cuore di Maria come la figura di Rachele del Vecchio Testamento conosciuta per il pianto sui suoi figli persi, è il paradigma del pianto di 

tutte le madri racchiusa in una voce che per noi è eloquentissima.  

 

“… La causa della Mia tristezza è la chiusura dell’Italia al Mio Messaggio; occorre che i Focolari di preghiera e di immolazione aumentino 
e che la Mia immagine sia portata senza timori e dubbi!...”(7.11.2000) 

 

La Vergine Maria, sin dagli albori dell’attualizzazione della Redenzione, è stata costantemente Serva Perfetta, Anima pienamente conformata 

al Maestro e Suo Signore. Oggi non c’è niente di male se come Vergine dell’Eucaristia, Corredentrice viene a interrogare i testimoni 

dell’amore e noi italiani lo siamo stati e lo siamo per della motivazioni più che sacrosante. L’Italia deve superare questo esame: vuole o 
non vuole accogliere il Messaggio della riparazione eucaristica? Fermarsi solo all’evento turistico, narrativo, cronistico, 
decontestualizzando l’annunzio che è orientato alla risoluzione dei problemi della nostra storia, non dà veramente grande merito.  

 

“Figlia Mia, gli uomini si rifiutano di accogliere la riparazione eppure essa è la strada più diretta per ottenere il perdono!”(7.11.2000) 

“Se almeno un terso dell’Italia risponderà all’appello di Riparazione Eucaristica, Io prometto di trasformare il cuore della Russia e di 
penetrare la cortina di ghiaccio cinese …”(07.11.2000) 

“Chiedo che si viva il Mio Messaggio di Riparazione Eucaristica; vi prego di aumentare le adorazioni all’Eucaristia ed Io vi otterrò di 
destabilizzare la massoneria …”(15.11.2000) 

“C’è tanto da fare per produrre il trionfo del Regno tra i cuori, ma se continueranno a disprezzare questo Mio invito, Io lo volgerò sempre 

più altrove e si dovranno sopportare maggiori pene”(7.11.2000) 
 
Gesù è ancora con noi e, come ieri, opera grandi capovolgimenti. In fondo cominciare a pregare un po’ in famiglia è quello che dice lo stesso 

Concilio Vaticano II. La Chiesa sa perfettamente che il Suo Messaggio è in armonia con le aspirazioni più segrete del cuore umano, perciò 

auguro a tutti di cuore un’accoglienza, un adempimento, un afferrare concreto, capaci di darci autenticità nelle cose che compiamo per amore 

di Gesù e Maria.  

 

“Che si facciano pregare i bambini perché si plachi la terribile battaglia scagliata dai demoni contro la Chiesa … Io chiamo da questi ulivi 

la Mia gioventù perché sia essa la prima fila dell’Armata della grande Riparazione. L’uomo adulto continua a ribellarsi a Dio, ma Egli 

purificherà le nuove generazioni che torneranno devote al Mio Rosario”(7.11.2000) 

La manifestazione di Manduria non è un fatto accaduto nel segreto, e comprendo che può sconvolgere molti; ma ricostruendo la cronologia 

dei tratti più difficili non possiamo negare che un notevole ostacolo alla diffusione del Messaggio continua a rimanere la nostra Nazione. 

Invece per la Madre di Dio l’Italia avrebbe il dono della trasmissione e, come emerge dal kerigma di questi messaggi, essa ha addirittura un 

mandato a riferire con sincerità e con coscienza ciò che le viene trasmesso.  
 

“Il Signore ha stabilito che essa (l’Italia) sarebbe stata: punto di riferimento per l’Europa e per il mondo. Il Papa deve essere ascoltato 

perché si abbia una garanzia vera per la pace”(15.11.2000) 
 

La comunità italiana è un grande popolo e non mi stanco mai di testimoniarlo in tutti i luoghi della terra dove Gesù mi fa ritrovare, e sono 

certa che una buona meditazione di quanto è riportato offrirà un’elevatezza maggiore e scenderà in profondità con abbondanza di grazia. 

Consacriamoci tutti nel Cuore di Maria perché la Madre di Gesù è una: nella diversità di carismi che riceviamo abbiamo unità di 
fede, guardando a Lei sotto il glorioso titolo di Vergine dell’Eucaristia abbiamo l’immagine di comunione perfetta.  
 

Tratto da: http://manduriapparitions.blogspot.com 


